

Remise des diplômes Promotion 2015

Posté le Mercredi 30 Décembre 2015, Par [gscg](#) Catégorie [Lycée Saint-Joseph](#)



Promotions 2015, le record !

Le vendredi 4 décembre 2015 avait lieu la cérémonie de remise des diplômes aux excellentes promotions 2015. Dans notre Ensemble scolaire privé, nous organisons cette cérémonie de remise des diplômes depuis 3 ans **et depuis 3 ans avec gentillesse, les élus locaux nous accompagnent dans notre démarche et remettent aux élèves leurs diplômes.**

Aussi, merci mesdames et messieurs les élus, votre présence ce soir-là, prouve votre attachement à l'accompagnement de la jeunesse et à sa réussite. Nous profitons de l'occasion pour féliciter encore une fois les promotions 2015 mais aussi, tous les surveillants, tous les professeurs qui ont accompagné ces promotions.

MARDI 8 DÉCEMBRE 2015
WWW.SUDOUEST.FR

Marsan Agglo - Marsan - Tur...

GABARRET

L'année de tous les records à Jean-Bosco

Vendredi soir, au groupe scolaire privé, a eu lieu la remise des diplômes obtenus par les élèves lors de l'année scolaire écoulée. Le directeur de l'établissement, Aubert Cruchon, a remercié les parents, les élèves, ainsi que les nombreux maîtres des communes du Gabarret, Marie-Françoise Nadau, première adjointe au maire de Parents et conseillère régionale, et Guy Berges, président de la Communauté de communes des Landes d'Armagnac (CCLA).

Lors de son discours, Aubert Cruchon a précisé : « Depuis trois ans, les élus nous accompagnent dans notre démarche et vous remetnent vos diplômes. En vous remettant votre diplôme, les élus vous souhaitent leur attachement à l'accompagnement de la jeunesse et à sa réussite. »

Excellents résultats

Avant la remise des diplômes, le directeur de l'établissement scolaire a détaillé les excellents résultats obtenus en 2015 : « 100 % de réussite au brevet des collèges en troisième générale, dont 29 mentions ; 100 % de réussite au brevet des collèges en troisième pro, dont 25 mentions. Les 64 élèves des deux classes de troisième ont réussi à décrocher le brevet, dont 54 élèves avec une mention. C'est un nouveau record pour notre collège privé Saint-Jean-Bosco. Du côté du lycée, en BEP-SEN,



Guy Berges et Marie-Françoise Nadau ont remis les diplômes et félicité les élèves.

il y a eu 97 % de reçus, les mentions n'existent pas au BEP. En bac pro SEN, 100 % de réussite (avec 23 mentions) pour les 30 élèves de terminale. C'est là aussi un nouveau record pour le lycée Saint-Joseph. »

Aubert Cruchon a profité de l'occasion pour féliciter aussi toute l'équipe pédagogique, et particulièrement les quatre professeurs principaux qui ont conduit ces quatre classes jusqu'aux examens, et à ce niveau de réussite. Guy Berges, à son tour, a félicité les élèves et les professeurs, puis a rappelé la volonté de la CCLA : « Les élus mènent une politique forte en faveur de la petite enfance et de la jeunesse, notamment avec la réalisation des deux Pôles de l'enfance et de la jeunesse à Gabarret et à Sarbazan. »

Marie-Françoise Nadau a exprimé sa surprise : « J'avais entendu parler de la bonne réputation de votre établissement et j'ai profité de cette soirée pour le découvrir. En considérant la réussite des élèves, je ne peux que vous souhaiter de poursuivre le développement de votre établissement. »

Henri Portes

...aux qui ont conduit ces 4 classes jusqu'aux examens, et à ce niveau de réussite. Guy Berges, à son tour, a félicité les élèves et les professeurs, puis a rappelé la volonté de la CCLA : « Les élus mènent une politique forte en faveur de la petite enfance et de la jeunesse, notamment avec la réalisation des deux Pôles de l'enfance et de la jeunesse à Gabarret et à Sarbazan. » Marie-Françoise Nadau a exprimé sa surprise : « J'avais entendu parler de la bonne réputation de votre établissement et j'ai profité de cette soirée pour le découvrir. En considérant la réussite des élèves, je ne peux que vous souhaiter de poursuivre le développement de votre établissement. »



























Mots clés: [Remise des diplômes](#) , [lycée](#) , [collège](#)